



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	25/11/2023	LEGISLATIVO

”¡Adiós al Noroñabus!”; tabasqueña gana rifa del vehículo que acompañó a Fernández Noroña por todo México

Gerardo Fernández Noroña, Coordinador de Vocerías de la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum, se despidió de su Noroñabus esta mañana tras entregarlo a Antonia del Rosario Sierra, mujer tabasqueña que ganó la rifa del vehículo.

“Antonia del Rosario Sierra Cámara ya es propietaria del NoroñaBus. Hoy recibió el vehículo y la documentación. Muy bien. ¡Adiós al Noroñabus!”, celebró en su cuenta de X el diputado del Partido del Trabajo (PT).

Hace 3 meses, Gerardo Fernández Noroña dio a conocer que sortearía la librería móvil que lo acompañó por todo el país durante la búsqueda de la Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T pues su medio de transporte tuvo un costo de 656 mil pesos que salieron de su bolsillo.

<https://bit.ly/49NYvNr>